

日高川町夏まつり



令和7年8月9日(出)に、日高川ふれあいドーム周辺において、日高川町夏まつり実行委員会主催の「日高川町夏まつり」が開催されました。

大人気の「あゆとうなぎのつかみ取り大会」では、今年も大勢の参加者が集い、子どもから大人まで大盛り上がりでした。ステージでは、大道芸シンクロシティのお二

人によるパフォーマンスや美山太鼓の皆様による打ち鳴らし、あすなる倶楽部・絆の星による舞台披露が見られ、会場は大いに盛り上がりました。

最後の花火大会では、町合併20周年を記念して例年よりも多い約1,600発の花火が打ち上がり、大音響とともに夜空を彩り観客を魅了しました。

「キッズ防災士になろう！」

2025」が行われました

止血法を教わり、実際にやってみました!

水消火器を使って消火体験!

煙が充満した部屋から避難体験!



令和7年7月29日(金)に、防災センターにおいて、「キッズ防災士になろう!2025」が行われ、町内の小学生8名が参加しました。

始めに開講式やオリエンテーションを終え、自然災害への備えを紹介したDVDを観賞した後、日高広域消防の方々からやけど、熱中症、止血法、119番通報と救急車の呼び方を教えていただきました。止血法は、直接教わりながら実際にやってみて、自分の手で止血を試みる貴重な体験ができました。お昼には防災センターに備蓄している非常食を調理し、昼食としていただきました。

午後からは、県庁危機管理消防課の方々から地震と津波についてのお話を聞き、地震体験車「こりよう君」に乗って地震の揺れを体験しました。車内に設置された映像や振動装置が、揺れの強弱を実感させる演出となり、家屋の倒壊リスクや家具の転倒による危険性を身近に感じることができました。

その後、水消火器を使った消火体験や、火災現場からの避難体験を行いました。避難体験では、煙の演出を通じて視界が遮られていて、煙を吸わないよう低姿勢で移動することを学びました。

